

Más de 12.500 iglesias de 19 países de América Latina se unieron al Domingo por la Iglesia Perseguida, DIP 2021, para orar por los más de 4.200 cristianos encarcelados por su fe en países como Corea del Norte, Irán, y Eritrea



(Redacción, 03/06/2021) El domingo 30 de mayo el ministerio Puertas Abiertas celebró el **Domingo de la Iglesia Perseguida (DIP) 2021**.

Cristianos de más de 12.500 iglesias y denominaciones de 19 naciones de Latinoamérica, junto a Estados Unidos, Canadá, Francia y España, se comprometieron a dedicar un tiempo de su culto para interceder por los cristianos encarcelados.

El [DIP](#) de este año se centró en los Cristianos Encarcelados en países como [Corea del Norte](#)

,
[Eritrea](#)

e

[Irán](#)

“

**Nuestro objetivo con este movimiento es que las oraciones de todas las iglesias participantes impacten la vida de los más de 4.200 cristianos encarcelados en todo el mundo por el simple hecho de creer en Jesús”
, dice Puertas Abiertas.**

Por primera vez, el Domingo de la Iglesia Perseguida (DIP) se llevó a cabo en América Latina. Más de 12.500 iglesias de 19 países se unieron para levantar un clamor. Cristianos de Argentina, Bolivia, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, Panamá, Paraguay, Perú, Puerto Rico, República Dominicana, Nicaragua, México, Uruguay y Venezuela se movilizaron con el objetivo de bendecir, alcanzar y fortalecer, a través de sus oraciones y donaciones, a los cristianos encarcelados en Irán, Corea del Norte y Eritrea

En Brasil, 12.120 iglesias en los 27 estados del país se sumaron con este mismo propósito. De forma digital y presencial, las iglesias dedicaron sus cultos o partes de ellos para dar a conocer la realidad de los cristianos encarcelados por amor a Cristo.

Iglesias en Canadá, España, Estados Unidos y Francia también participaron. **“Creemos que veremos la respuesta de nuestras oraciones”
, han dicho los organizadores**

En el vídeo a continuación, se pueden ver algunos momentos destacados del encuentro online:

“El testimonio de cada cristiano encarcelado nos muestra cuán dichosos somos al poder adorar a Dios con libertad y sin restricciones. Al mismo tiempo, nos trae una gran responsabilidad de apoyar y sustentar aquellos que no pueden hacerlo”, concluye Puertas Abiertas.

Para más información sobre este evento y sobre cómo se puede apoyar a los cristianos perseguidos y encarcelados: www.puertasabiertas.org

Fuente: Puertas Abiertas / Edición: Actualidad Evangélica